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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau 

Montag, 02.11.2020, 18:30 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Richtlinie zur Verwendung des Stadtwappens der Stadt Tettnang sowie 

der Wappen der Ortschaften Kau, Langnau und Tannau 

Vorlage: 158/2020 

 

 

 

Es erfolgte keine Beschlussfassung. 

 

 

zu 2 Lärmaktionsplan Stadt Tettnang 

- Überprüfung mit der Lärmkartierung 2017 LUBW 

Vorlage: 142/2020 

 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

 

Antrag ORat Maximilian Betten: 

Die Stadt Tettnang veranlasst, gemäß des Lärmaktionsplans, eine Ge-

schwindigkeitsbegrenzung von 50 km/h beginnend an der Tettnanger 

Straße Nr. 66 bis zur Bebauung hinter dem Gasthaus Ranken. 

 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

 

1. Die Ergebnisse aus der Öffentlichkeitsbeteiligung gem. § 47d Abs. 3 

BImSchG    werden zur Kenntnis genommen. 

 

2. Die Überprüfung des bestehenden Lärmaktionsplans der Stadt Tettn-

ang von 2016 hinsichtlich der LUBW-Kartierungsergebnisse 2017 wird zur 

Kenntnis genommen. Eine Überarbeitung ist nicht erforderlich.  

 

 

zu 3 Vorstellung und Beratung von Baulandpolitischen Grundsätzen für die 

Stadt Tettnang 

Vorlage: 162/2020 

 

 

 

Es erfolgte keine Beschlussfassung. 
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zu 4 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers 

 

 Flohmarkt 

Er habe mit Herrn Pudimat über die Planung eines Kauer Flohmarkts 

gesprochen. Sollte der Flohmarkt öffentlich beworben werden, wis-

se man nicht, welche Auflagen auf sie zukämen. Würde man nur 

intern werben, dann gäbe es keine Auflagen. 

 

Aus der Mitte des Gremiums wird vorgeschlagen, Herr Pudimat sol-

le in Bodnegg fragen, wie es da gelaufen sei, da Bodnegg schon 

so einen Flohmarkt organisiert hat.  

 

 

Anfragen aus dem Gremium 

 

 Beleuchtung Seldnerhalle 

Aus der Mitte des Gremiums wird bemängelt, dass die Lampen vor 

der Seldnerhalle in der Dunkelheit nicht an seien. 

 

OV Joachim Wohnhas erklärt, die Beleuchtung vor der Halle wer-

de über die Sportanlage gesteuert. Man müsse prüfen, ob die Be-

leuchtung anders geschalten werden könne. 

 

 Altmetallsammlung 

Aus der Mitte des Gremiums wird gefragt, ob am Samstag Altme-

tallsammlung sei. Ein Gremiumsmitglied habe einen Container bei 

sich stehen und jeder aus dem Ort, der Altmetall habe, dürfe es bis 

Donnerstag reinschmeißen. 

 

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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